

Reventin-Vaugris

Les Délégués départementaux de l'Éducation nationale dressent le bilan

D.J.



Robert Odet (au centre) et Anne-Karine Piot-Paquier ont animé la réunion des DDEN. Photo Le DL /D.J.

Samedi 28 janvier, les Délégués départementaux de l'Éducation nationale (DDEN) du secteur de Vienne ont tenu leur assemblée générale annuelle. Le président DDEN de Vienne, Robert Odet, a salué la présence d'Anne-Karine Piot-Paquier, inspectrice de l'Éducation nationale de la circonscription de Vienne 2.

Cette assemblée est le moment privilégié pour dresser les bilans (moral, d'activités, financier) de l'année scolaire écoulée. La mise en place du projet "écoles numériques" pour l'ensemble des écoles de l'agglomération de Vienne-Condrieu a été évoquée et ce dans le cadre du dispositif des TNE (Territoires numériques éducatifs) mis en place en 2020 par le ministère de l'Éducation nationale. L'Union départementale s'est dotée de supports numériques qui ont permis de présenter le rôle du DDEN auprès des directrices et directeurs d'écoles. Il en est de même pour sensibiliser des élèves de 6^e à la notion de laïcité. Le secteur de Vienne participe également très activement à l'organisation du Prix de la citoyenneté. Cette année, il a pour thème "L'eau, un trésor à partager et protéger". Déjà 75 écoles du département y participeront. Plus de 90 travaux d'élèves seront exposés au Musée de l'eau à Pont-en-Royans du 5 au 17 juin.

Avant de conclure, les participants ont tenu à rappeler leur engagement fort pour la laïcité et l'école publique, dans le seul intérêt des enfants, pour leur bien-être et leur réussite.